

# 77 MILLIONEN MENSCHEN

in 99 Ländern bekennen sich heute zum christlichen Glauben in lutherischer Tradition.

Sie beziehen sich damit auf die „Confessio Augustana“ - das Augsburger Bekenntnis. Martin Luther und die evangelischen Fürsten haben den Auftrag gegeben. Philipp Melanchthon hat sie für den Reichstag in Augsburg im Jahr 1530 verfasst. Die „CA“ hat 28 Artikel und betont die Gemeinsamkeiten mit der alten Kirche und benennt die Unterschiede.

Der Confessio-Putto vom Kanzeldeckel in St. Ulrich zu Augsburg 1710: Stolz präsentiert er die Confessio Augustana. Die Bedeutung: das „Augsburgische Jerusalem“ ist evangelisch!

## CONFESSIO AUGUSTANA



## 500-JAHRS- FEIER 2030 IN AUGSBURG



Wir laden Sie schon jetzt herzlich nach Augsburg ein. Seien Sie beim Jubiläum 2030 dabei. Bis dahin: Schauen Sie gerne bei uns vorbei oder besuchen Sie uns online.

Die katholische Basilika St. Ulrich und Afra (links) und die evangelische St. Ulrich Kirche sind untrennbar in Augsburg vereint.



CA & Evang.-Luth.  
Dekanat Augsburg



CA & Evangelisch  
St. Ulrich in Augsburg



CA & Bedeutung heute  
Schwaben Evangelisch